

Elterninformation zum Newsletter 374 des Bayerischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales: "Aussetzung des Drei-Stufen-Plans"

Sehr geehrte Eltern,

das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales hat kurzfristig die Aussetzung des Drei-Stufen-Plans bis mindestens 30.11.2020 ausgesprochen und demzufolge soll die Kinderbetreuung im Regelbetrieb unter Einhaltung des aktualisierten Rahmen-Hygieneplans erfolgen.

Regelbetrieb bedeutet:

die regulären Öffnungszeiten werden eingehalten, das Angebot erfolgt entsprechend dem Betreuungsvertrag bzw. den Buchungen.

Einhaltung Rahmen-Hygieneplan:

die Kinder müssen in festen Gruppen betreut werden und ein gruppenübergreifender Personaleinsatz ist nur in Ausnahmefälle möglich.

Eine schriftliche Bestätigung hierzu erfolgte auch vom Landratsamt Miltenberg am 11.11.2020.

Nach ausführlichen Gesprächen mit den Kindergartenleitungen ist eine Umsetzung dieser Vorgaben aktuell in den Obernburger Kindertageseinrichtungen <u>nicht</u> möglich.

Um die Gesundheit des pädagogischen Personals zu schützen, in Notsituationen handlungsfähig zu bleiben und um eine Schließung von Gruppen oder sogar der gesamten Einrichtung zu vermeiden, werden wir nicht in den Regelbetrieb gehen, sondern die Betreuungszeiten bis auf weiteres wie gewohnt beibehalten:

Kindergarten Abenteuerhaus: 07:00 – 14:00 Uhr
 Kinderkrippe Stiftshof: 07:00 – 14:00 Uhr
 Kindertageseinrichtung Sonnenhügel: 08:00 – 14:00 Uhr
 Kindertageseinrichtung Altstadt: 07:00 – 15:00 Uhr

Sie können nach Rücksprache mit den Kindergartenleitungen bei Bedarf längere Betreuungszeiten in Anspruch nehmen.

Von den Kindergartenleitungen werden Sie in den nächsten Tagen persönlich angesprochen, wenn eine Anpassung der Buchungszeit erforderlich ist.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Stadt Obernburg a. Main, den 16.11.2020

1. Bürgermeister